

Nota de prensa

Sevilla, 15 de abril de 2024

Helvetia Seguros continuará asegurando a la Federació d'Entitats Excursionistes de Catalunya (FEEC) un año más

La aseguradora refuerza su vínculo con la Federación, que actualmente cuenta con más de 45.000 federados, tras renovar el acuerdo de colaboración que mantiene con ella.

Helvetia Seguros ha renovado su acuerdo de colaboración con la Federació d'Entitats Excursionistes de Catalunya (FEEC) hasta finales de 2024. Gracias a este convenio, la aseguradora seguirá velando por la seguridad de los federados a través de su seguro de Accidentes. Además, continuará colaborando con las diferentes iniciativas y actividades que la Federación ponga en marcha a lo largo del año.

El acuerdo lo han suscrito el responsable de Clientes y Mercado de Helvetia Seguros, Francisco Astola, y el presidente de la FEEC, Jordi Merino, en la sede de la aseguradora.

La marca de Helvetia Seguros continuará apareciendo en las tarjetas de todos los federados, así como en los carteles y folletos de los diferentes cursos de formación, competiciones y actividades que organice la Federació d'Entitats Excursionistes de Catalunya.

Helvetia Seguros muestra una vez más su apuesta por el deporte, concretamente por el montañismo, una disciplina en continuo crecimiento que cada vez cuenta con más adeptos en Cataluña.

Al apoyar proyectos y asociaciones regionales, Helvetia Seguros contribuye a la diversidad y la cohesión local.

Para más información pueden contactar con:

Helvetia Seguros
Carmen Caballero
Responsable de Comunicación y Sostenibilidad
Teléfono: 954 593 280
carmen.caballero@helvetia.es
www.helvetia.es

Sobre el Grupo Helvetia

El Grupo Helvetia, con sede social en St. Gallen, ha ido creciendo desde 1858 hasta llegar a convertirse en un exitoso grupo asegurador con alrededor de 12.000 empleados y más de 7 millones de clientes. Ello ha hecho posible para sus clientes aprovechar las oportunidades y minimizar sus riesgos durante todo ese tiempo; Helvetia está ahí cuando realmente importa. Helvetia es el mejor socio y está presente allí donde surge la necesidad de protección, con productos de seguros, pensiones y soluciones financieras con un simple contacto así como con productos y procesos sencillos. El grupo conoce el negocio, desde los seguros de teléfonos móviles y la cobertura del Gotthard Base Tunnel hasta las inversiones a largo plazo de los activos de los clientes. Helvetia desarrolla y abre nuevos modelos de negocio con entusiasmo e impulsa su propio negocio de forma firme y orientada al futuro. El grupo actúa con previsión y responsabilidad en todo y lo hace en beneficio de sus accionistas, clientes y empleados, así como de sus otros grupos de interés, la sociedad y el medioambiente.

Helvetia es líder asegurador generalista en Suiza. En el segmento Europa, comprendiendo Alemania, Italia, Austria y España, la compañía se ha asentado firmemente para generar un crecimiento superior a la media del mercado. En el segmento de Mercados Especializados, Helvetia ofrece productos de seguros personalizados y coberturas de reaseguro en todo el mundo. Con un volumen de negocio de 11.097 millones de francos suizos, Helvetia generó un resultado IFRS después de impuestos de 614,4 millones de francos suizos en el ejercicio 2022. Las acciones nominales de Helvetia Holding AG cotizan en la bolsa suiza SIX Swiss Exchange.